

【2025年（令和7年）成人式～はたちの集い～】恩師からのメッセージ集（中学校版）

戸田中学校

ご成人おめでとうございます。皆さんとは3年間の学校生活や様々な行事を通してたくさんの思い出があります。今も皆さんと過ごした日々は私の宝物です。その集大成となる卒業式の直前に、新型コロナウイルスが蔓延し、皆さんの青春時代は我慢や制限の多い日々もあったことと思います。しかし、今こうして皆さんが無事に成人を迎え、成人式が執り行われることは本当に幸せなことだと思います。「意志あるところに道は開ける」どんな日々も自分の糧にして、素敵な大人になってください。陰ながら応援しています。

3年1組担任

赤学年のみなさん、ご成人おめでとうございます。みなさんと過ごした日常生活、理科の授業、数々の行事を通して、素敵な時間を共有できてうれしかったです。改めて、ありがとうございます。自分の人生を切り拓くとき、時には悩んだりすることもあるかもしれませんが、そんなときには、受験勉強を乗り越えた自分、行事で仲間と支え合った自分、部活動で練習を重ねた自分など、これまでの経験を思い出してみてくださいね。みなさんが頑張った姿、わたしもたくさん見ましたが、そんな頑張り屋さんのみなさんなら、これからの人生も前向きに進んでいけると信じています。「努力の上に花が咲く」ひとりひとり、自分らしい花が咲きますように！心から応援しています。

3年2組担任

20歳の皆さんへ、5日後に62歳になる先生から送るメッセージは、2007年に山下智久さん長澤まさみさん主演ドラマ「プロポーズ大作戦」での夏八木勲さんのセリフです。「いつも明日がくると思ったら痛い目にあうぞ。明日やろうは馬鹿野郎だ。」です。できる時に、いろいろなことにチャレンジしてください。

3年4組担任

ご成人おめでとうございます。これから先、沢山の失敗や挫折があるかもしれませんが、そんな時は戸田中で一緒に過ごした仲間の事を思い出して、乗り越えて行って下さい。貴方達の人生に、沢山の出会いと幸せがあることを祈っています。

3年5組副担任

20歳になった皆さんは幸せですか？「幸せは自らつかむもの」だと私は思っていました。しかし、最近考えが変わりました。「幸せは感じるもの」今はそう思っています。日々当たり前で過ごす日常に幸せを感じてほしい。家族、友達、皆さんと関わる人のおかげで今がある。幸せな人生を歩んで下さい。

3年7組担任 武口 耕太先生

美笹中学校

20歳を迎えられた皆さま、誠におめでとうございます。月日が経つのは早いものですね。皆さんと過ごした日々をぼんやりと覚えています。ファミレス化を進行させる女子、何事にも動じずに読書続ける男子、四次元ポケットを持っている女子、提出物未提出男子団、プリン女子、鹿の棒ではしゃぐ男子…。学生の皆さん、課題の提出期限を守っていますか？社会人の皆さん、正しい言葉遣いできていますか？今日は親に感謝を伝えましたか？これからも、皆さんの幸せと成長を願っております。

3年3組担任

喜沢中学校

ご成人おめでとうございます。皆さんいかがお過ごしですか。皆さんとは、3年生の時、1年間しか一緒に過ごすことができませんでしたが、一緒に過ごした時間は、私にとって、とても楽しい時間でした。振り返ってみると、当時は卒業式を間近に控え、コロナによる休校が始まってしまい、皆さん一人ひとりに卒業のお祝いを伝えられず、とても残念に思っていました。きっとすてきな大人になられている事と思います。またどこかで会いましょう。すてきなこれからの人生を願っています！！

3年2組担任

祝成人の日

みんなとの出会いから8年、喜沢中を卒業してからは5年が経ちました。喜沢中を卒業してからの5年間は、本当にいろいろなことが変わりました。これからも変化の激しい世の中ですが、いろいろな出会いを力に変えて、前向きに頑張ってください！！応援しています！

3年4組担任

ご成人おめでとうございます。いよいよ大人の仲間入りです。これからの人生が幸多き日々でありますよう、お祈りいたしております。

3年副担任

新曽中学校

成人おめでとうございます。5年前、突然やってきたコロナの影響で休校、そして、ゆっくりお別れも出来なかった卒業式のこと心残りです。でも、みなさんならこの逆境を乗り越えて強く立派な大人になってくれていると確信しています。これからも、1日、1日を大事に頑張ってください。いつまでも応援しています。

3年1組担任 車谷 祐希先生

成人式おめでとう！中学時代、一緒に過ごした日々が今でも心に残っています。みんなが大人になった姿を想像すると嬉しい気持ちでいっぱいです。これからの人生色々なことが待っていますが、自分らしく前向きに進んでください。どんな時も応援しています。

3年2組担任 関 亜莉沙先生

20歳のみなさん、この度はおめでとうございます。君たちの卒業する姿が昨日のこのように思います。特に思い出に残っていることは、3年生の時の合唱祭です。紆余曲折を経て、最後には文化会館の控室で「夕日に向かって歌うぞ」と意気込み、本番では最高の「言葉にすれば」を聴かせてくれたことは忘れられません。みなさんはこれまで様々な経験をしてきたことと思います。それらの経験を生かし、より充実した人生としてください。みなさんの今後の活躍に大いに期待しております。

3年3組担任 越湖 貴久先生

御成人、おめでとうございます。あなたをここまで育て、見守って下さった多くの方々への感謝の気持ちを忘れずに、今後も尚一層の御活躍を期待しています。

3年4組担任 大塚 敦子先生

成人式を迎えるみなさん、成人おめでとうございます。これからは自分の行動と言動に、今まで以上に責任を持ち、自分の人生をしっかりと生きて下さい。君たちの成長にかかわった一人として、影ながら応援させていただきます。御成人おめでとうございます。

3年5組担任 山本 修司先生

成人おめでとうございます。どんな20歳になっていますか？卒業式から5年、皆さんの成長された姿を想像すると幸せな気持ちになります。これからあるたくさんの出会いを大切に、つらいことがあっても、ときには休憩しながら、あきらめずに自分の道を切りひらいていってください。応援しています。

3年6組担任

平成31・令和元年度卒業生のみなさん、成人おめでとうございます。みなさんと過ごした新管中での3年間、いろいろなことがありましたが、今振り返るとどれもいい思い出です。しかし、新型コロナウイルス感染症対策のための突然の休校、そして練習もなく、かなり簡素化された卒業式。みなさんの中学校生活を締めくくると大切な時、大切な瞬間の記憶がほとんどないのは、とても残念です。この度、無事に成人式を迎えられたみなさん、あなたたちの行動には「責任」が伴います。どうか、大人として恥ずかしくない行動をとれる、素敵な人になってください。みなさんのご活躍と輝かしい未来を、心よりご祈念申し上げます。

3年6組副担任 城 由美子先生

成人おめでとうございます。君たちがもうハタチなんて早いものですね。保護者の方へや周りの人への感謝を常に忘れず、これからもいろいろなことにチャレンジして下さい。健康には気をつけてね。応援しています。

3年8組副担任

笹目中学校

二十歳をむかえられた皆様、本当におめでとうございます。皆さんと過ごした日々は私にとって宝物であり、今でも鮮明に思い出されます。卒業記念品の「全ては夢から始まる」という言葉を大切に私自身日々頑張っているところです。皆さんは今まさに夢の実現に向けた道を歩んでいるところでしょう。辛く厳しいこともあると思いますが、あの中学校生活をやり抜いた皆さんなら乗り越える力が必ずあります。皆さんの活躍が見られることを楽しみにして、これからも応援しています。

3年1組担任 菊地 孝徳先生

ご成人おめでとうございます。皆さんと過ごした日々はとても楽しく充実したもので、懐かしく思い出します。感謝の気持ちを忘れることなく、自分らしく夢に向かって人生を切り開いてください。「ありがとう」は、皆を笑顔に皆を優しく、皆を幸福にさせる魔法の言葉です。人生100年時代を人間らしく生き抜いてください。

3年2組・4組副担任 神田 安幸先生

一緒に授業をしていた時から早5年経ち、みなさんが20歳になったと聞いて驚いています。本当におめでとうございます。20歳にもなれば一人ひとりがそれぞれの夢や目標に向け、日々前進しているかと思います。心も体も大きく成長したみなさんかと思いますが、大切にすべきことは5年前に教わったことと同じ、「一日一日を全力で、大切に生きること」かなと思います。これからも応援しています。体調には気をつけ、これからも輝き続けてください。

Do your best!

3年副担任 関 雄平先生

笹目中学校のみなさん、成人式おめでとうございます。

みなさんの力いっぱいの歌声と明るい笑顔、特に合唱祭の時に学年全体で肩を組んで歌った「翼をください」「夢の世界を」は忘れられません。あの瞬間に戻れるものならもう一度戻ってみたいと今でも思います。

これからいよいよ大人としての人生が始まりますね。もしも辛いことがあっても「笹中魂」を忘れず、強く長く生き抜いてください。

みなさんの輝かしい人生を応援しています！

笹目中学校 音楽科